

SciencSpiritual

サイエンスピリチュアルマスター講座
オンラインスクール

第五章

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

それでは皆様、

『サイエンスピリチュアル式の言霊とは』

レクチャーさせて頂きたく、
宜しくお願ひ申し上げます。

先ず、そもそも言霊とは
一体何でしょうか？ おまじない…お経…

生靈…はたまた、

唱えたら 誰でも何でも願いが叶う 魔法の言葉…

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

等々そこに様々な解釈や見解があって
当然の事と思います。私がスキャンにて
降りて参る言うなれば、
サイエンスピリチュアルにおける
言霊の意味は、一言で申し上げますと
“魂の体現”と私はそう強く感じており
魂の体現…それはどういう事なのか、
先の章でレクチャーさせて頂きました様に

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

人間の様々な心の状態（想いや感情など）が、
磁力と言うエネルギー（陰陽）を生み出し、
そして “言霊” は、
その磁力（陰陽エネルギー）を更に
発声と言う “音” に乗せて、自分へ・
相手へ・万物へ、より明確に伝える為の
方法・手段の一つと私は
そう強く感じておる次第です。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

また、サイエンスピリチュアル式の言霊は、
“相象（そうしょう）”・“己象（きしょう）”・
“共象（きょうしょう）”
と言う3つのカテゴリに分かれており、
先ず “相象（そうしょう）” とは、
『相手を助ける慈悲の言霊』
とご記憶下さい。
例えば今、目の前であなたの大切な方が

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

悩んだり、悲しんでいたら、あなたは
「どうしたの」「大丈夫」「元気出して」
など、声を掛けてあげますよね。
いわゆる、相手を対象・主軸とし、
あなたが想い抱く、その優しさが
陽のエネルギーを生み、それを
「どうしたの」「大丈夫」「元気出して」
と発声に乗せて相手へ伝える、これが

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

相象（そうじょう）と言うカテゴリであり、またこれが、サイエンスピリチュアルにおける言霊の基本定義に御座います。更に、相象（そうじょう）カテゴリにおいての例を申し上げますと、あなたが朝、今日も一日お互い頑張ろうとか、朝イチだからこそ笑顔を意識しなきゃ、など、相手を想い敬う心を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

持つて「おはよう」と発声する事で、言霊は生み出されます。例えば、その逆もあり…目の前で悩み悲しむ方にどうしたの・大丈夫・元気出してと言葉だけ聞けば、陽のエネルギーを生む時と同じ発声かも知れませんが、実はそこに相手を想い敬う心が無き場合、言霊としては成立しません。何故ならば、言霊の根源は

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陽のエネルギー（陽の磁力）だからです。言霊とは言葉じゃないんです、私流に言えば“愛・心”なんです。そこに、愛・心が無くんば、陽のエネルギーは生み出されず、陽のエネルギーが無くんばいくら綺麗な映画台詞の様な、高僧の説法の様な言葉を使ったとて言霊は成立せず…なんです。ですので、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

例えば皆様、こんなご経験ありませんか？あなたが、悩んだり落ち込んだ時、相手から掛けられた言葉は、本来なら嬉しく有り難いはずなのに、何故か全然、心に響かず落とし込めず…それは勿論、様々な理由があるものの、その一つに相手に陽のエネルギーが生じておらず…のケース…決して少なくないんです。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

ここで、私“旭太郎名言”参ります（笑）
言霊とは、言葉にあらず。
言霊とは、愛・心から生み出される
陽のエネルギーを自分に・相手に
分かりやすく伝える事で、言霊は成立する。
by 旭太郎
と（笑）ご記憶頂けたら幸いです。
今、申し上げた

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

“心に陽のエネルギーが生じていない”
ケースでしたらまだしも
“心に陰のエネルギーが生じている”
ケースの場合、例えば、いくら綺麗な丁寧な言葉を使って発声しても、声掛けされた人間の心には響かない所か、その陰のエネルギーは届いてしまい、声掛けされた人間の心理によっては、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

更なる陰を生み、声掛けした人間、
声掛けされた人間、共に陰に苛まれて
しまう結果に至りやすくなってしまいます。
それは例えば、声を掛けた人間において、
言葉では普通に朝の挨拶をしてるもの、
心の中ではめんどくせえ…とか、
相手の挨拶に無理とイチャモンを付けて
八つ当たりしてやろう…など、先の章にて

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

申し上げた“自分がされて嫌な事は
人にしない”と言う事とは、真逆な心が
陰のエネルギーを生み、それが伝わり、
声を掛けられた人間において、こんなやろ…
懶懶無礼も甚だしい…
仕返したるぞ…と互いの陰が引き合い、
更なる大きな陰を生み出し、私流に言えば、
運気の共倒れ…となりやすくなります。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

また、その逆もあります。
声掛けをした人間は、陽のエネルギーで
あるにも関わらず、それを受け止める
声を掛けられた人間が、その時気分が
優れず、自分勝手な心（感情）があった場合、
それが表に出る・出ない問わず、
声を掛けられた人間からは、
陰のエネルギーが生じ、それが、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

声掛けをしてくれた人間に伝わり、
更なる陰が生まれると、互いの陰が引き合い
これまた新たな陰を生み出し、同じく
運気の共倒れ…となりやすくなります。
さて、相手を対象・主軸とした言霊、
“相象”と言うカテゴリにおいて、今、
申し上げた例え、あなたが陰の相手から
声を掛けられた側で相手の陰に

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

感情的になってしまったり…
あなたは陽にて声を掛けてあげたにも
関わらず、それを受け止める相手が陰で
ついついあなたは
感情的になってしまったり…
と言うお話しから連鎖させて頂き、
サイエンスピリチュアル式の言霊、
3カテゴリにおける、己象（きしょう）の

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

お話しをさせて頂きます。
“己象（きしょう）”とは、
『己（おのれ／自分自身）を律する勇気の言霊』
とご記憶下さい。
先程の、相象（そうしょう）の例えを
例えて（笑）お話しさせて頂きますと、
あなたが相手から陰のエネルギーを受けた時、
あなたが相手に陰のエネルギーを発した時、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

いずれにせよ、あなたが
感情的になってしまった時、
「冷静で 優しくならなきゃ 相手と
同じ穴の貉だよな…」とか、
「あれ…もしかして 今 自分がされて嫌な事
相手にしちゃってる？」など
皆様におかれましては、必ず この様に
自分で自分を律される為の勇氣ある

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

心の声が湧き出て来る事を
私は信じております（笑）
自分を対象・主軸とし、自身を律する心が
陽のエネルギーと自身を戒める
心の声を生み、自然と“陽の自分”へと
誘われると言うのが、
サイエンスピリチュアルにおける、
己象（きしょう）と言う言霊の基本定義です。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

そして、先に申し上げた相象（そうしょう）
からの連鎖たとえ話し以外の例を
申し上げますと、自分で決めた目標や
自分で公言した約束をいとも簡単に
「やっぱ…めんどくせえな…だったら、
人様からそれなら出来なくて仕方ないよ
と言ってもらえる理由をこしらえて、
困った顔して謝りやいいや…」とか、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

人様には「こういう時はああすべき」や
「ああ言う時はこうしなきゃ駄目」など、
ご立派な事を言いつつも、自分は何一つ
やろうとしなかったり…とか、この様な
私流に言えば、自分に甘い人間は、
相手には厳しかったり、相手の文句ばかり
言ってみたりと言う傾向の率が高く、
その心の在り方では間違いない、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陰のエネルギーや運気の低迷など、
自分で生み出している
言っても過言ではないのは周知の事実と
そう私は強く感じてなりません。
このレクチャーを受けて下さってる皆様に
おかれましてはその様な方はおらぬ事
よく分かっております。しかし皆様にとって
大切な方が、この己象の言霊を必要とする

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

在り方であった時、是非教えてあげて
頂きたい事は「その思考、その言動、
仮に人から自分がされた時、嫌とは
思わないかな？ “自分がされて嫌な事は、
人にしない”と言う観点から、もう一度
一緒に思考し、どうしたら最善か一緒に
考えてみようよ」とあなたの相象の言霊で
相手が己象の言霊を生み出せる手助けを

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

してあげて下さい。相手が己象の言霊を
発する事が直ぐに出来なくとも、あなたは
相象の言霊と己象の言霊、両方を唱え持ち、
あなたにとって、大切な方を是非、
陽へと導いてあげて頂きたいと
心からそう思い願っております。
そして、サイエンスピリチュアル式の言霊、
3カテゴリにおいて、ラストとなる

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

共象（きょうしょう）とは、今お話し致した
相手を導き手助けする相象と
自分の心を律する己象の二つを
兼ね合わせたものが“共象（きょうしょう）”
の言霊と、ご記憶下さい。
皆様、ここでお分かりの通り
『サイエンスピリチュアル式の言霊』
の基本定義は、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

愛・心が生み出す、陽のエネルギーを
発声（声掛け）と言う手段で相手に伝えたり、
戒めと言う
心の声で自分に伝えたり、
その両方を展開致したりと、
要するに言葉と言う名の文言や単語に
奇跡を起こす秘密があるわけではなく、
人間の心と言う名の脳の中に在る、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陽の潜在意識を発声・戒め
と言う方法手段を用いる事によって、
あなたから発生される陽の磁力が、
相手も自分をも摩訶不思議なる様々な
『奇跡』を起こし、導ける事が出来る
と言う趣旨こそが、
“サイエンスピリチュアル式の言霊”だと、
ご記憶ご認識 頂けたら心より幸いです。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

それでは、ここまでレクチャーにて、
言霊とは、やはり“自分がされて
嫌な事は人にしない”を
原点とした陽のエネルギーを実際に
相手に声を掛ける『発声』と心の中で
自分に声を掛ける『戒め』と言う
基本定義は、お分かり頂けたと思いますので
ここからは実践編をレクチャー

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

致したく思います。と、その前に…
この間お話しさせて頂いた、
基本定義を通して「陽の心とエネルギーが
大切と言う事やありがとう・ごめんなさい、
と言う普段、何気なく使ってる言葉が
言霊なんだと言う事も分かったんだけど…
どうしても感情的になってしまいやすく、
陽の潜在意識を引っ張り出したり、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陰の感情を抑えられる様な何か良い方法ないのかな…？」と思ってしまう方も少なくないのではと感じております。先に行なった言霊の基本定義を知り、学んで頂けた方であれば、そのリクエストを叶えられる方法がこの実践編に有ります。

それは、それこそ言霊によって陽の潜在意識を引き上げ、そして、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陰の感情を制御すると言う何か矛盾しているかの様に聞こえるやも知れませんが、先にも申し上げた様に繰り返しとなります、基本定義を知り学んで頂かなければ、言うなれば、これからご伝授する“言霊から自分や相手の陰陽をコントロールする”方法は、操縦出来ませんので、そうご記憶頂けたら幸いです。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

それでは早速、参りましょう。
サイエンスピリチュアル式の言霊における実践編。
『自分の潜在意識に在る
陽のエネルギーとなる自分を降臨させ、
陰のエネルギーとなる感情的な自分を
祓う言霊』を学ぶ。

先ず、この方法は私が約20年以上の

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

月日を掛けて、スキャンと同時にカウンセリングと言う臨床の場にて、3万人以上のいわば被験者様を通じ、靈的世界 スピリチュアルにおける視点で、結果オンリーの折り紙付きの言霊と

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

絶対の自信を持って皆様にご伝授しつつ、現実世界 リアリティ視点で、未だ明確な説明を申し上げられる段階でなく今、言える事は “言霊の音” 音波により陽の潜在意識へアクセスしているのでは…と感じており、それを私の相談者でもある工学関係の学位取得者と現在も研究中に御座います。また仮説が樹立できたら、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

皆様にもご機会あらば、是非ご報告致したく思っております。さて、それでは『自分の潜在意識に在る
陽のエネルギーとなる自分を降臨させ、
陰のエネルギーとなる感情的な自分を
祓う言霊』とは、結論から参りますと
伏陽降臨（ふくようこうりん）
はらいたまいきよめたまふ

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

と唱えます。この言霊は漢字のごとく自分の潜在意識に、いわば潜伏してゐる「陽の自分よ 自分に降りて来て下さい」と言う意味が込められており、また、「はらいたまい きよめたまふ」とは、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陽の自分を降ろす妨げとなる感情的になりやすい陰の自分を祓い清めて下さいと言う意味も込められており、また、この言霊を実践して頂くにあたり、一日何度唱えて頂いてもどのタイミングで唱えて頂いてもOKです。例えば、自分が相手に“陰のエネルギー”いわゆる例えば、嫌味や八つ当たりなど、要するに

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

自分がされて嫌な事を相手にしそうになつたり、してしまつた時、そして、自分で自分を“陰のエネルギー”いわゆる、例えば相手の陰に自分が感情的になりそつたり、なつてしまつた時、更に自分の気持ちにズルさや虚言など生じそつになつたり、生じてしまつた時、また様々なシーンにて

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陰の自分にならぬ為の事前予防として、伏陽降臨（ふくようこうりん）
はらいたまい きよめたまふ
と心落ち着くまで、一回に何度唱えて頂いてもOKですので、是非、騙されたと思って実践して頂けたら心より幸いです。
因みにお勧めの実践方法として、起床時、あなたにとって一日が始まる時

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

どんなタイミングでも、どんな場所でもOKですので「心優しい陽の自分が降りて参ります様に…」と言う気持ちで、
伏陽降臨（ふくようこうりん）
はらいたまい きよめたまふ
と一度だけで良いので声に出しても心の中で念じてもどちらでも良いので、唱える習慣を付けてみて頂けたら、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

重ねて心より幸いです。私のご相談者のある方は、この言霊が書かれたはがきサイズの用紙をご自宅のお仏壇に置いてあり、その方の日課である朝の御参りの際、最後にこの言霊を声に出して唱え、一日が始まると言う方もいらっしゃいますし、私は朝のトイレの時、便座に座りながら、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この言霊を心の中で唱え、一日のスタートと位置付けております。是非、皆様流の方法を実践しながら発見してもらえた、とても嬉しく思います。尚、こちら（私や他の方の実践方法）も「何故？」を説明できる現実世界リアリティの視点における解説が難しいのですが、結果論としては、起床時と言う一日の始まりに『心優しい陽の自分になれて

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

感情的になってしまう陰の自分が
祓われたら今日と言う二度と戻って来ない
一日をより良く過ごす事が出来るんだよ』
と文字にして、たった16字の言霊が
自分の脳にそうインストールしてくれ、
日常の様々なシーンにて、無意識の内に
そして自動的に、陰の自分を抑えてくれ、
陽の自分に抱かれる様、あなたの中にいる、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この言霊が、常にあなたを導いて
くれる事を強く感じておりますので、
何事も毎日の習慣に敵うもの
はなく、是非あなたの心と言う名の脳に
伏陽降臨（ふくようこうりん）はらいたまい
きよめたまふ の言霊を居させて上げて
頂きたく、是非実践されてみて下さいね。
次に、今ご伝授させて頂いた事を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

初級編として、これより中級編を皆様に
ご伝授致したく思います。この中級編では
現代における日常生活の中で、皆様が
大切にされているとスキャンにて感ずる
カテゴリを言霊で充実させて行く為の
レクチャーを致したく思います。先ずその
カテゴリとは…サイエンスピリチュアルに
おける運気のカテゴリ “5つの運気”が、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

それ（皆様が大切にされていると感ずるカテゴリ）に
当てはまる事を、スキャンにて
感じましたので、お話し申し上げますと
順不同にて、

人間関係などを示す『人係運（じんけいうん）』
経済関係などを示す『金財運（きんざいうん）』

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

職業関係などを示す『仕事運（しごとうん）』
心身関係などを示す『健康運（けんこううん）』
陰陽関係などを示す『浄化運（じょうかうん）』
と言うラインナップになっており、
運気についての詳細話は、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

また、今後の章にてレクチャーさせて頂きますので、この章では割愛させて頂きます事、何卒ご容赦下さい。さてお話しは言霊に戻りますが、今、申し上げた5つのカテゴリにそれぞれ言霊が用意されております。

先ず、人係運とは、名のごとく

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

人間関係を示すカテゴリであり、それは、家族・恋人・想いを寄せる人・友人・会社や学校における関係者・ご近所様・知人などなど、そこに様々な人間関係があって、人は日々生きる事が出来ておると、私はそう感じております。その人間関係を先に申し上げた基本定義や初級編を土台とした中で

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この中級編で学べる“言霊”を皆様の日常における人係運カテゴリへプラスαして頂く事で、日々の人間関係が、更にもっと楽しく豊かに過ごせる事を私はスキャンにて強く感じております。因みに、それ（言霊を活用する）は、人係運だけではなく、その他の金財運・仕事運・健康運・浄化運と言う、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

各カテゴリへ、それぞれに専用の“言霊”をご用意しており、日常の中でプラスα活用頂く事で、各カテゴリにおける更なる向上が図り望める事を強く感じております。さて、それでは先ず人間関係を示す人係運カテゴリの更なる向上を図り望むべく“言霊”とは、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

人愛良縁（じんあいりょうえん）
はらいたまいきよめたまふ
と唱えます。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この言霊は自分の小脳に在る霊的世界スピリチュアルの細胞、いわゆる9割の無意識に属する直感スキャンの能力を発生させる細胞へ「人と最良な付き合いが出来るべく、その（人と接する時）瞬間、自然と自分が最善の所作振舞を行なえる様に」と指示を致すべく、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

言霊であると、スキャンにて降りて
参りました。尚、この言霊は
ご自身で行なってみようと感じた時、
声に出しても、心の中で唱えても
どちらでもOKであり、また回数や
タイミング等に制限はありません。

次に、経済関係を示す
金財運カテゴリの更なる向上を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

図り望むべく“言霊”とは、

宝愛良縁（ほうあいりょうえん）
はらいたまいきよめたまふ

と唱えます。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この言霊も小脳に在る
9割の無意識に属する
直感 スキャンの細胞へ
「今ある財を失う事なく・これから入る
財が豊作であり・一切の揉め事もなく
安泰な人生を歩めるべく、財との
最良な付き合いが出来る様な最善の
所作振舞が自然と

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

行なえる自分になれる様に」と指示を
致すべく言霊であるとスキャンにて
降りて参りました。尚、この言霊も
ご自身で行なってみようと感じた時、
声に出しても心の中で唱えても
どちらでもOKであり、また、回数や
タイミング等に制限はありません。

次に、職業関係を示す、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

仕事運カテゴリの更なる向上を
図り望むべく“言霊”とは、
労愛良縁（ろうあいりょうえん）
はらいたまいきよめたまふ
と唱えます。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この言霊も直感 スキャンの細胞へ
「自分にとって、有意義な分担となる
事々（職務・会社・学校・様々な分担など）との
出逢いがあり、そして失う事なく、
最良な流れが生じるべく、自分が自然と
最善な所作振舞を行なえる様に」と
指示を致すべく、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

言霊であると、スキャンにて
降りて参りました。尚、こちらも
自分で行なってみようと感じた時、
声に出しても心の中で唱えても
OKであり、また、回数・
タイミング等に制限はありません。
次に、心身関係を示す、
健康運カテゴリの更なる向上を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

図り望むべく “言霊”とは、
健愛良縁（けんあいりょうえん）
はらいたまい きよめたまふ
と唱えます。

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

この言霊も「心身共に無病息災の願いが
叶うべく、そして今ある不調や
その要素が祓われる事への願いが
叶うべく、自己治癒力の向上や危険回避が
自然と成されられる様に」と直感
スキャンの細胞へ指示を致すべく、
言霊であると、スキャンにて
降りて参りました。こちらも、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

自分で行なおうと感じた時、声に出しても
心の中で唱えてもOKであり、また回数・
タイミング等に制限はありません。
最後に、陰陽関係を示す、
浄化運カテゴリとは、ご自身で「根拠を
示す事も出来ないし、目にも見えないけど
あの場所へ行ってから、あの人と
行き会ってから何故か不調に苛まれて

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

しまって…」と言うご相談を承る事が
決して少なくなく、そしてその様な
主訴の方をスキャンさせて頂くと、
決して自分の思い込みや現実世界
リアリティにおける事、それは例えば、
風邪やホルモンバランスの崩れ
等から生じる事ではなく、実際に
靈的世界 スピリチュアルにおける事、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

それは例えば、その方が行った場所に
陰のエネルギー（陰の磁力）があり、
それをその方が受信してしまい、
不調に苛まれてしまったとか、
その方が会った人間が陰の
エネルギー（陰の磁力）を発しており、
それをその方が受信してしまい、
不調に苛まれてしまったとか、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

私流に言うなれば、靈的世界
スピリチュアルにおける不調に
苛まれてしまった時、その“祓い”として
活用できるのが、この陰陽関係を示す
浄化運カテゴリーにおける“言霊”に
御座います。その言霊とは、
苦除難除（くじょなんじょ）
はらいたまい きよめたまふ

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

と唱えます。この言霊は
「自分が受信してしまった陰のエネルギー
（陰の磁力）を脳内の靈的世界
スピリチュアルにおける直感 スキャンの
能力に在る“祓う力”

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

私流に申し上げれば、靈的世界における
自己スピリチュアル治癒力が向上され、
自然と祓われ浄化される様に」と直感
スキャンの細胞へ指示を致すべく、
言霊であるとスキャンにて
降りて参りました。その不調の原因が
分からぬ時や靈的世界 スピリチュアルに
あるのではと感じた時など、この言霊を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

声に出しても心の中でもOKであり、
そして、回数やタイミング等も
制限はないので、是非、唱えてみて下さい。
以上が、中級編に御座いました。
因みに、初級編でも申し上げた通り、
この言霊における現実世界 リアティ視点
にて、エビデンスなど説明がまだ
付かぬ状態でお話し出来ぬ事、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

何卒ご容赦下さい。しかし、今までに
ご伝授させて頂いて来た多くの方々の
結果と言う名の絶対的自信を持って、
皆様にレクチャーさせて頂きましたので
是非、騙されたと思って実践されてみて
頂けたら心より幸いです。それでは、
皆様、サイエンスピリチュアル式の
言霊におけるレクチャー、ラストは、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

上級編をご伝授申し上げたく思います。
先ず、今までレクチャーさせて頂きました
初級編・中級編に関して、全て『自分』を
対象にしたものである事はお分かりだと思います。それは基本定義で申し上げた通り、
私流に言えば “言霊”は自分の魂が発する
エネルギー（磁力）だからこそ先ずは自分が、
内より起こる、そして外から入来る（いりくる）

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陰のエネルギーに浸食されぬ為に、を
学ぶ事が大切かつ最初と感じた為、
『自分』と言う事を対象としたレクチャーを
展開させて頂きました。この上級編では、
対象は『相手』と言う形にて、行なって
参りたいと思います。対象が相手とは
どう言う趣旨かと申し上げますと、
例えば、あなたにとって大切な人が、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

今、辛く悩んでおられたとして
しかし、あなたはその大切な人へ
何かして上げる事も出来ず、
掛ける言葉すら見付からず、
そんな時、この上級編で学んで頂く
“言霊”を相手がスピリチュアルと言う
霊的世界を理解してくれているなら、
あなたは、大切な人を目の前にある言霊を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

発声して、唱えてあげて頂きたく、
相手が抵抗感に苛まれるかも、と
不安がある方は、相手の手を握り締めて
あげたり、肩に触れてあげたり、
触れる事が出来ぬ方は、あなたは笑顔を
大切に致し、心の中で、ある言霊を
唱えてあげて頂きたく、
そして相手がその場にいない環境で

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

あらば、相手の顔を思い出したり、
相手が写ってる写真を見ながら、
ある言霊を声に出しても良し、
心の中でも良し、唱えてあげて
頂きたく思います。
その、ある言霊とは、
幸向夢向（こうこうむこう）
はらいたまい きよめたまふ

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

と唱えます。この言霊は、
相手が苛まれる陰のエネルギーを
自分の放つ陽のエネルギーで祓い、
更に陽のエネルギーで包み込み、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

様々な災いに苛まれる相手を
自分の磁力で好転させるべく、
それこそ、現実世界 リアリティの視点では
説明が出来ぬ霊的世界 スピリチュアル
が全ての言霊となります。
この方法は、今から20年以上前に
ある病の末期を向かえるご相談者がおり、
医学の視点では、もう手の施しようが無い

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

との見解に、ご相談者も覚悟をお決めになられた中、諦め切れぬ…と
そのご相談者のパートナーより、
助けて欲しい…と、ご依頼頂いた時、「私に一体、何が出来るのだろう…」と
日々悩んでいた私が、ある日、夢の中で
「今、出来る手助けはこれしかない」
ともう一人の私が私に教えてくれた

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

方法こそが、この言霊を使った方法に
御座いました。病が末期を向かえる、
そのご相談者に、この方法が
功を奏したかどうかは、先にも
申し上げた通り、現実世界における
視点では説明が出来ぬがゆえ、
私にも分かりませんが、医学の見地では
「なぜ、病が消えてしまったのか、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

説明が出来ない…と、そのご相談者や
パートナーの方は医師から
そう言われたそうです。
しかし一つはっきりと言える事は、
陰に苛まれたご相談者と言う“相手”は、
陽へと好転した。と言う事実に
間違いはない。と自惚れにも
聞こえるやも知れませんが、そう私は

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

自負致しております、その他にも
多くの事例がある只今レクチャーさせて
頂いたサイエンスピリチュアル式の
言霊における上級編、ぜひ騙されたと思
い実践してみて頂けたら、幸いに御座います。
尚、繰り返しとなりますが、あくまでも
基本定義、そして初級編、中級編を
身に付けて頂き、自分の陽のエネルギー、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

陽の磁力を高めた上で、上級編に着手して
頂けたらベストと強く感じております。
この上級編を実践される際、何も制限は
御座いませんので、ご自身の感性のまま、
ご自分が想う愛・心のままご展開下さい。
また、こちらも繰り返しとなります
が、この上級編におけるレクチャー、霊的世界
スピリチュアル視点の結果論でしか

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

申し上げられぬ事、何卒ご容赦下さい。
皆様、話しさは変わりますが、私がスキャン
カウンセリングを通して歩んで来たこの
20年以上の歴史の中で、ご相談者様から学ぶ
貴重な事々が多々御座います。その一つに
「今こうして当たり前に日々過ごす事が
出来ているのは、沢山の人達に支えられ、
今の自分が在り、生きていられる事、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

決して忘れてはいけない」と言う事を
ご相談者様達から教えて頂いてると
私は そう強く信念と哲学を持ってます。
その中で “現実世界 リアリティ” と言う観点
“靈的世界 スピリチュアル” と言う観点、
どちらの観点においても、特に感謝の
想いを伝えたいと強く感じるのは、
今はもう直接に「ありがとう」を

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

伝えたくても伝える事が出来ぬ、
お空に帰られたお星さまとなられた、
自分を支えてくれた亡き方々であると
私はそう強く感じております。
亡き方々…それは人だけではなく、
動物や自分が “ありがとう” の想いを
抱く全てのもの達へ、感謝の想い伝えたく、
私は何らかの方法がないだろうかと

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

スキャンにスキャン重ねた時、それこそ、
『言霊』にその答えがあると、強く強く
感じた次第に御座います。その言霊とは
祖靈拝詞（それいはいし） と言う神道
における御靈へ捧げる祝詞を通じ、
行なう事が最善であるとスキャンにて
降りて参りました。偶然にも、私は
旭太郎となり間もなき二十代の頃から

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

十年以上に渡り、某神宮講社の支部長としても
活動させて頂いておりましたので、祖靈拝詞の
祝詞の存在は、よく知っていましたので、
即、実践する事ができ、いつの日から
始めたかは覚えておりませんが、
今日現在に至るまで、もう何年にも渡り、
朝晩のご祈祷のおつとめの際、必ずこの
祖靈拝詞もお唱え致し、自分を支えて

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

下さった、人・動物への感謝の想いを、
『言霊』を通じて、私の心の天国にいる
御靈方々へ伝えさせて頂いております。
今回この様な 大変 有難く嬉しい
ご機会を頂戴し、それこそ私から皆様へ
この感謝の想い、更なる形に致したく、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

これより私が “祖靈拝詞” の言霊をお唱え
申し上げますので、その際、皆様お目を
閉じて、心の中で皆様を支えてくれた
今は亡き人や動物など思い出し、そして
感謝の想い伝えてあげて頂きたく思います。
それでは、
サイエンスピリチュアル式の言霊とは
における特別編、祖靈拝詞の儀、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

執り行わさせて頂きます。
 どうぞ皆様、お目を閉じ、心の中で
 ありがとうを伝えたい人・動物など
 感謝の想いをあなたのありのまま
 心のままに伝えてあげて下さい。

祖靈拜詞

代の先祖等の御前を拜ス奉りて慎み敬ひも白きく
 廣き厚き御恩を尊み奉り高き尊き天之訓のまにまに身を
 懇み業に励み家族諸心を合せ愛ぐしと見そなはしまして睦び和みて
 ひ仕へ奉る状を家門高く立ち榮へしめ給へと子孫の八。散
 十統に至るまで慎み敬ひも白きく

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

感謝の念、感謝の想い、感謝を伝える、
 とても素晴らしい素敵な事ですよね。
この心が温かく感じる
この感覚これこそが、陽のエネルギー
・陽の磁力が言霊によって高まった瞬間
 と私は そう強く

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

感じてなりません。勿論、人によっては
 「太郎さん…どうしても私には
 何も感じる事が出来なくて…」と
 仰られる方もいらっしゃって当然と
 感じており、そして、それは何も
 心配する事なく安心して頂きたく、そう
 重ねて強く感じております。なぜならば、
 何かを感じた・感じないと言う感覚は、

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

1割の意識の領域に有る“認識”と言う、
『五感』の範疇であるから
 なんです。直感 スキャンと言う能力は、
9割の無意識の領域であり『六感』の
範疇であるがゆえ、
 靈的世界 スピリチュアルにおける力が
 開眼し始めた最初の段階では、
 そこ (スピリチュアル細胞が在る小脳) で起きている

サイエンスピリチュアル式の言霊とは

事々を、1割の意識／現実世界 リアリティの
 細胞、大脳が認識できづらい方々も多く
 おられます。それは、それこそ神経伝達と言う
 体質的な事が理由なだけであり、この度
 レクチャーさせて頂いてる事々を
 トレーニング積み重ねて行く事で、小脳で
起きている様々なスピリチュアルの感性が
大脳へ感覚として瞬時に伝わる様になり、

[サイエンスピリチュアル式の言霊とは](#)

更に、それを言語化できる様にな
って参りますので、ぜひ焦らず安心して
実践に励んで頂きたく思います。
五感で認識できなくとも六感では様々な
スピリチュアルの感性が、あなたや
あなたの大切な方々を知らず知らずの内に
奇跡の歩みへと導いてくれていると、
そう信じてご記憶下さい。